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SINGKAWANG (IM) 
— Pada Minggu (17/10) lalu 
Kota Singkawang genap beru-
sia 20 tahun. Usia yang terbi-
lang muda untuk sebuah kota 
di Indonesia. 

Meski demikian berbagai 
prestasi telah diraih Kota Sing-
kawang. Seperti pada penghu-
jung 2020 lalu, Kota Singkawa-
ng dianugrahi sebagai kota 
sangat inovatif  di Indonesia 
oleh Kemendagri.

Selain itu, Kota Singkawa-
ng juga dinobatkan sebagai 
Kota Paling Toleran nomor 
dua di Indonesia. Dimana 
pada tahun sebelumnya Sing-
kawang meriah posisi pertama. 

Tahun 2019, Kota Sing-
kawang dinobatkan sebagai 
Kota Peduli HAM oleh Ke-
menkum HAM. 

Penghargaan diserahkan 
langsung melalui Gubernur 
Kalimantan Barat  Sutarmidji 

kepada Wali Kota Singkawang 
Tjhai Chui Mie.

Kota Singkawang juga 
berhasil menjadi satu diantara 
12 daerah lainnya di Indonesia 
dengan performa baik dalam 
pencegahan korupsi. 

Dalam penilaian yang di-
berikan Komisi Pemberan-
tasan Korupsi (KPK) nilai per-
forma Kota Singkawang dalam 
pencegahan korupsi berada di 
atas 80 persen. Singkawang 
juga berhasil menyandang 
predikat Wajar Tanpa Pengec-
ualian (WTP) sebanyak empat 
kali berturut-turut sejak tahun 
2018 lalu.

Namun, berbagai prestasi 
tersebut tak membuat Wali 
Kota Tjhai Chui Mie merasa 
puas. Menurutnya, usia 20 
tahun Kota Singkawang ini 
seharusnya menjadi usia yang 
sedang semangat-semangat-
nya untuk mencapai berbagai 

BANDUNG (IM) - Pim-
pinan Tim MTP (Masyarakat 
Tionghoa Peduli) Bandung 
Herman Widjaja, Ketua Koor-
dinator Dr Djoni Toat, SH, 
MM, Ping Qun Xiong, Lin 
Wen Xing, Liang Guo Qiang, 
Lin De Huan, Wen Shun Fa, 
Chen Zhen Bi, Wu Wen Fan 
dan tokoh lainnya Sekda Kota 
Bandung Ema Sumarna, Ke-
pala Dinas Penanaman Modal 
dan PTSP Dinas Penanaman 
Modal dan Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP) Drs. 
Ronny Ahmad N, Kepala Dinas 
Penataan Ruang Kota (Distaru) 
Bandung Bambang Suhari, SH, 

menyerahkan paket sembako 
kepada warga kurang mampu. 

Dan h ing ga  saa t  in i 
melakukan kegiatan vaksinasi 
kepada warga masyarakat luas. 

Surjautama memimpin rom-
bongan untuk memeriksa dan 
menjelaskan kondisi renovasi 
gedung secara terperinci. 

Rumah Sakit Kebon Jati 
adalah milik Yayasan Kawalu-
jaan Kebonjati dan ketua 
yayasan menangani semua hal 
terkait rumah sakit tersebut. 
Ketua Koordinator Dr Djoni 
Toat, SH, MM yang juga salah 
satu pengurus yayasan me-
nyampaikan pidato mewakili 
pihak rumah sakit : “Rumah 
Sakit Kawalujaan  adalah ca-
bang dari Chung Hua Ie Yuen. 
Dibangun pada tahun 1998 
dan pernah dikenal sebagai  RS 

Sukapura. Tergabung dalam 
Yayasan Chung Hua Chung 
Hui yang membangun Chung 
Hua Ie Yuen di Jalan Kebon 
Jati pada tahun 1946. Rumah 
sakit ini juga dibangun oleh 
warga Tionghoa. Kemudian 
rumah sakit ini tidak berop-
erasi lagi dan menjadi Akademi 
Keperawatan. Yang tak lama 
kemudian ditutup.

Sayang sekali saat ini rumah 
sakit seluas lima hektar itu 
terbengkalai. Yayasan berniat 
membangun kembali rumah 
sakit. Jika dibangun kembali 
maka dapat menampung 400 
tempat tidur. Hal ini amat 

bermanfaat bagi masyarakat, 
apalagi semua dokumen terkait 
ada. Oleh sebab itu saat ini telah 
mulai direnovasi. Hari ini saya 
mengajak semua pihak untuk 
menyaksikan kondisi renovasi 
sekaligus untuk memberikan 
pendapatnya.” 

Herman Widjaja menjelas-
kan alasan pembentukan MTP 
Bandung dan anggotanya. 
Dan selama dua tahun tera-
khir telah menyelenggarakan 
lebih dari 800 kali kegiatan 
bakti sosial. 

Seperti menyerahkan sum-
bangan bantuan logistik medis 
ke institusi medis. Juga menjalin 

kerja sama dengan TNI, Polri, 
Resimen Mahasiswa, Koran 
Pikiran Rakyat dan lainnya. 
Juga menyumbangkan ban-
tuan perlengkapan medis serta 

Juga membantu PMI Bandung 
melakukan kegiatan donor 
darah.

Herman Widjaja juga 
menyatakan tim MTP Peduli 
Bandung akan memberikan 
dukungan penuh bagi keg-
iatan bakti sosial yang amat 
bermakna. 

Hari itu, MTP Bandung 
juga secara simbolis meny-
erahkan 1.000 paket sembako 
yang didistribusikan oleh Ca-
mat dan Lurah kepada warga 
masyarakat Kiara Condong 
dan Sukapura. Dan diharap-
kan bantuan tersebut dapat 
memberikan kehangatan dan 
bantuan kepada mereka.” 

Sekda Kota Bandung Ema 
Sumarna dalam sambutan-
nya mengatakan hingga kini 
bukan hanya wabah Covid-19 
masih ada, namun juga berb-
agai penyakit lainnya. Warga 
yang membutuhkan perawatan 
medis amat banyak. Gedung 
ini sebenarnya adalah rumah 
sakit dan semua dokumen 
terkait yang dibutuhkan telah 
ada. Merenovasi rumah sakit 
adalah keputusan yang baik. 
Hal ini amat bermanfaat bagi 
masyarakat. 

Pemerintah Kota Bandung 
tentu akan mendukung hal 
tersebut. Jika ada hal terkait 
yang dibutuhkan, maka anda 
bisa datang ke pemkot Band-
ung untuk berdiskusi. Kami 
tentu akan sekuat tenaga mem-
berikan  kemudahan dan pen-
anganan secepatnya.  idn/din

Tim MTP Bandung dan Pemkot Bandung Tinjau RS Sukapura, Bahas Renovasi Gedung Rumah Sakit

HUT ke-20, Pemkot Singkawang Berikan Penghargaan HUT ke-20, Pemkot Singkawang Berikan Penghargaan 
ke Penghibah Lahan Jalan Bandara Singkawangke Penghibah Lahan Jalan Bandara Singkawang

Tim pekerja renovasi rumah sakit RS Sukapura.Pimpinan MTP Bandung berfoto bersama Sekda Ema Sumarna dan tokoh lainnya.

Ping Qun Xiong secara simbolis menyerahkan 
paket sembako kepada Danramil 1805 Kiara 
Condong.

Sekda Kota Bandung Ema Sumarna meneruskan 
bantuan paket sembako kepada Lurah.

Herman Widjaja secara simbolis menyerahkan 
paket sembako kepada Sekda Kota Bandung 
Ema Sumarna.

Disamping itu, Wali Kota 
Tjhai Chui Mie juga berteri-
makasih atas hibah lahan yang 
diberikan oleh masyarakat 
terdampak pembangunan jalan 
Bandara Singkawang.

Sebagai ketulusan ucapan 
terima kasih tersebut, Pe-
merintah Kota Singkawang 
memberikan penghargaan 
kepada para penghibah lahan 
atas partisipasi dan dukungan 
mereka kepada Pemerintah.

“Kami berterimakasih 
dan memberikan penghar-
gaan setinggi-tingginya ke-
pada masyarakat yang sudah 
berpartisipasi dan mendu-
kung pembangunan akses 
Bandara ini. Sehingga mem-
berikan semangat kepada 
kami untuk bisa bekerja lebih 
keras lagi untuk mencapai 
pembangunan Bandara dan 
jalan Bandara ini,” tandasnya. 

 idn/din

ketertinggalan dari daerah 
lainnya.

“Mudah-mudahan di ta-
hun selanjutnya, apa yang 
menjadi target dan visi misi 
Singkawang Hebat 2022 bisa 
tercapai sepenuhnya,” kata 
Wali Kota Tjhai Chui Mie.

Tjhai Chui Mie menam-
bahkan berbagai capaian terse-
but tak terlepas dari partisi-
pasi berbagai pihak baik dari 
jajaran Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD), Instansi Ver-
tikal, stakeholder serta para 
pengusaha yang telah banyak 
membantu membangun Kota 
Singkawang.

“Kita lihat berbagai pe-
rusahaan telah memberikan 
CSR-nya kepada kita. Mudah-
mudahan kita dapat dibantu 
lagi sehingga kendala teru-
tama di pembiayaan dapat kita 
atasi,” harap Wali Kota Tjhai 
Chui Mie.

LANDAK (IM) - Dalam 
Rangka memperingati HUT 
Ke-22, Pemerintah Kabupaten 
Landak Provinsi Kalimantan 
Barat Selasa (12/10) lalu melak-
sanakan Gebyar Vaksinasi Sino-
vac untuk masyarakat. 

Kegiatan ini dilaksanakan 
bersamaan dengan peringatan 
HUT ke-22 Pemerintah Ka-
bupaten Landak di halaman 
kantor Bupati Landak. 

Tujuan utama Gebyar Vak-
sinasi Sinovac ini untuk mendu-
kung percepatan vaksinasi serta 
mencegah terkena atau men-
galami gejala Covid-19 berat. 

Selain itu juga untuk me-
lindungi orang lain, menghenti-
kan penyebaran virus Covid-19, 
membantu melindungi generasi 
selanjutnya serta memeriahkan 

“Tetapi berdasarkan hasil 
data keterangan yang telah 
divaksin, jumlah peserta yang 
disuntik vaksin Sinovac men-
capai 1700 orang. Dengan 
dominan pada peserta vaksinasi 
dosis pertama. Untuk itu kita 
akan terus melakukan percepa-
tan vaksinasi di Landak,” ujar 
Karolin.

Bupati Karolin Margret 
Natasa mengingatkan masyara-
kat yang telah divaksin untuk 
terus melaksanakan disiplin 
protokol kesehatan Covid-19 
yang sesuai dengan anjuran 
pemerintah.

“Vaksin sebagai salah satu 
upaya untuk meningkatkan 
kekebalan tubuh. Namun tetap 
harus dibarengi dengan pelak-
sanaan protokol kesehatan. 

HUT ke-22 Pemerintah Kabu-
paten Landak.

Bupati Landak Karolin 
Margret Natasa memantau 
secara langsung jalannya proses 
pelaksanaan Gebyar Vaksinasi 
Sinovac. 

Dia juga menghimbau ma-
syarakat untuk tertib dan selalu 
mentaati protokol kesehatan 
Covid-19.

“Program ini merupakan 
rangkaian kegiatan memperin-
gati HUT Ke-22 Pemerintah 
Kabupaten Landak Provinsi 
Kalimantan Barat. Pelaksanaan 
Gebyar Vaksinasi Massal ini 
tetap mengedepankan disiplin 
protokol kesehatan Covid-19 
sesuai dengan anjuran pemer-
intah. Mari bersama-sama kita 
mensukseskan program vaksi-

nasi Covid-19. Karena dengan 
divaksin kita dapat meningka-
tan daya imunitas tubuh kita,” 
kata Karolin Margret Natasa.

Bupati Karolin Margret 
Natasa menambahkan Gebyar 
Vaksinasi Sinovac yang digelar 
pemerintah Kabupaten Landak 

ini dipersiapkan untuk 1800 
orang. Sasaran utama adalah ibu 
hamil, ibu menyusui, lansia dan 
warga berusia 12 tahun ke atas.

Karena pandemi Covid-19 ini 
masih terjadi di Indonesia ter-
masuk di Kabupaten Landak,” 
terang Karolin Margret Natasa.

Berdasarkan data Puskes-
mas Ngabang, pada Gebyar 
Vaksinasi Sinovac ini vaksinasi 
untuk masyarakat umum dosis 
1 sebanyak 1594 orang, remaja 
dosis 1 sebanyak 73 orang, 
pelayan publik dosis 2 sebanyak 
3 orang. 

Dan jumlah yang tidak bisa 
dientry karena gangguan pada 
aplikasi sebanyak 281 orang. 
Jumlah yang terentry online 
sebanyak 1419 orang. Dengan 
total dosis 1 sebanyak 1697 
orang dan total dosis 2 seban-
yak 3 orang. Sehingga total 
warga yang divaksin sebanyak 
1700 orang.  idn/din

Peringati HUT ke-22, Pemkab Landak Gelar Gebyar Vaksinasi Sinovac untuk Masyarakat

Bupati Landak Karolin Margret Natasa berfoto bersama tokoh lainnya 
yang hadir dalam Gebyar Vaksinasi Sinovac.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie (kanan) berfoto bersama Wali Kota Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie (kanan) berfoto bersama Wali Kota 
Singkawang periode 2002-2007 dan 2012-2017 Awang Ishak di acara HUT Singkawang periode 2002-2007 dan 2012-2017 Awang Ishak di acara HUT 
Kota Singkawang ke-20.Kota Singkawang ke-20.

Kepala Bidang Pelayanan Dinas 
Kesehatan Kota Bandung dr 
Yoriska Sativa, M.Kes, Direk-
tur RS Kebonjati Bandung dr 
Junandi Surjautama, Kepala 
Satpol PP Kota Bandung, Ca-
mat Kiara Condong, Kapolsek 
Kiara Condong, Danramil 
1805 Kiara Condong dan Lu-
rah Sukapura, belum lama ini 
bersama-sama mengunjungi 
bangunan bekas Rumah Sakit 
Sukapura, di Jalan Kawalujaan 
Bandung.

Mereka meninjau sekal-
igus melihat langsung kondisi 
bangunan tersebut. dr Junandi 

DR DJONI TOAT SH,MM. HERMAN WIDJAJA SEKDA EMA SUMARNA

dr Junandi Surjautama memberikan penjelasan mengenai 
kondisi rumah sakit.

Perwakilan warga setempat menyatakan terima kasih kepada 
MTP Bandung.
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JAKARTA (IM) - Dubes 
Tiongkok untuk Indonesia 
Xiao Qian Kamis (14/10) lalu 
melakukan Farewell Meeting 
dengan Menteri Pertahanan RI 
sekaligus Ketua Partai Gerin-
dra Prabowo Subianto. 

Ikut serta dalam perte-
muan tersebut Atase Pertahan-
an Kedubes Tiongkok di Indo-
nesia Kolonel Chen Yongjing, 
Wakil Menteri Pertahanan 
RI Letjen TNI Muhammad 
Herindra dan Sekjen Kemhan 
RI Marsdya TNI Donny Er-
mawan Taufanto, M.D.S.

Dubes Xiao Qian me-
nyatakan terima kasih kepada 
Menhan Prabowo Subianto 
atas kontribusi positifnya ter-
hadap perkembangan hubun-
gan militer antara Tiongkok 
dan Indonesia serta dukungan 
penuhnya terhadap kinerja  
Kedubes Tiongkok di Indo-
nesia. 

Dubes Xiao Qian menam-
bahkan dalam beberapa tahun 
terakhir, di bawah kepemimpi-

Dubes Xiao Qian menyerahkan cenderamata kepada Menhan RI Prabowo Subianto.

Dubes Xiao Qian Dubes Xiao Qian Farewell MeetingFarewell Meeting dengan dengan
Menhan Prabowo SubiantoMenhan Prabowo Subianto

Sedangkan Menhan Prabo-
wo Subianto mengapreasiasi 
perkembangan hubungan dan 
kerja sama kedua negara di 
berbagai bidang.

Dia juga mengapresiasi 
peran jembatan penghubung 
penting yang dimainkan Dubes 
Xiao Qian. 

Dia menekankan Indo-
nesia menaruh perhatian dan 
berkomitmen kuat terhadap 
hubungan persahabatan kedua 
negara. Dia juga menyatakan 
terima kasih yang tulus atas 
dukungan dan bantuan penuh 
yang diberikan pihak Tiongkok 
kepada Indonesia dalam me-
merangi pandemic Covid-19. 

Dia juga bersedia untuk 
memperdalam interaksi dan 
kerja sama antara Indonesia 
dan Tiongkok dalam peny-
elenggaran kedua negara, me-
merangi epidemic Covid-19, 
interaksi dua tentara nasional, 
pemulihan ekonomi, pengen-
tasan kemiskinan dan lainnya. 
● idn/din

nan Presiden Joko Widodo, 
Indonesia telah mencapai 
stabilitas politik, kemakmuran 
ekonomi dan masyarakat yang 

harmonis serta pembangunan 
berkelanjutan di berbagai bi-
dang usaha. 

Menghadapi serangan vi-

rus Covid-19, aksi pencegahan 
dan pengendalian pandemic 
Covid-19 telah meraih hasil 
yang luar biasa. 

Di bawah kepemimpinan 
bersama Presiden Xi Jinping 
dan Presiden Joko Widodo, 
hubungan mitra strategis kom-

prehensif  Tiongkok-Indonesia 
terus diperdalam. Komunikasi 
di tingkat tinggi, perdagangan 
dan investasi serta interaksi 
humaniora dan berbagai bi-
dang lainnya telah meraih hasil 
penting. 

Kerja sama anti-epide-
mi menjadi highlight  baru 
hubungan bilateral. 

Berkat dorongan aktif  
para pemimpin pertahanan 
dan militer kedua negara, 
interaksi dan kerja sama per-
tahanan dan militer Tiong-
kok-Indonesia terus meraih 
perkembangan baru. 

Pihak Tiongkok bersedia 
untuk lebih memperkuat inter-
aksi dan kerja sama di bidang 
pertahanan, militer, serta in-
dustry teknologi pertahanan 
dengan Indonesia. Juga lebih 
meningkatkan sikap saling per-
caya. Demi memberikan kon-
tribusi positif  untuk meme-
lihara perdamaian, stabilitas, 
dan kemakmuran kedua negara 
dan kawasan regional. 

Lions Club Surabaya Grand Bagikan 250 Kacamata dan Bingkisan untuk Anak-anak Panti Asuhan

Jenny Lie dan Ita Yuniarti menyerahkan donasi.

Penyerahan kacamata.

Para sponsor menerima penghargaan.

Foto bersama dengan seluruh anak yatim.

Erick Suprapto menyerahkan penghargaan ke-
pada managemen Lenmarc Mall.

Penyerahan bingkisan untuk anak yatim.

Rupiarsieh menyerahkan donasi dari Ketua 
Komisi Pelayanan Lions Untuk Anak.

LCS Grand.

SURABAYA (IM) - Da-
lam rangka Program Perlind-
ungan Mata Anak, Lions Club 
Surabaya Grand membagikan 
250 kacamata gratis untuk 
anak-anak dari 6 panti asuhan 
di Surabaya, di Lenmarc Mall, 
Kamis (14/10). 

Baksos tersebut didukung 
oleh Ketua Komite Pelayanan 
Lions Untuk Anak, Puspita 
Dewi Prijadi dan para sponsor.

Ketua panitia Liek Suci-
man mengatakan pemeriksaan 
mata dilakukan sebelumnya 
pada 16 dan 22 September 
2021 dinyatakan 250 anak 
mendapatkan kacamata den-
gan ukuran. 

Gubernur Distrik Erick 
Suprapto mengucapkan terima 
kasih kepada LCS Grand yang 
melaksanakan baksos pem-
berian kacamata gratis untuk 
anak anak. 

Erick mengatakan Lions 
Clubs Internasional salah satu 
pokok fokus pada masalah 
kesehatan mata. 

“Apalagi di masa pandemi 
sekarang, anak-anak meng-
gunakan gadget dan komputer 
sehingga berpengaruh pada 
penglihatan,” jelas Erick Su-
prapto yang berharap pembe-
rian kacamata membantu mata 
anak-anak.

Ketua Komite Pelayanan 
Lions Untuk Anak, Puspita 
Dewi Prijadi mengaku bersyu-

kur bisa memberikan donasi 
kepada 6 panti asuhan dan 
250 bingkisan perlengkapan 
sekolah kepada anak-anak dari 
6 panti asuhan. 

“Bingkisan peralatan seko-
lah diberikan, agar anak anak 
makin termotivasi dalam be-
lajar lebih rajin, kelak berguna 
bagi Nusa dan Bangsa,” harap 
Puspita Dewi Prijadi, di tempat 
terpisah.

Puspita Dewi Pri jadi 
adalah Presiden Direktur PT 
Matahari yang rutin melakukan 
kegiatan sosial kemasyaraka-
tan, termasuk salah satunya 
baksos dengan LCS Grand. 

President LCS Grand Ita 
Yuniarti mengucapkan teri-
makasih kepada para sponsor 
yang telah menyukseskan acara 
baksos.

Charter President LCS 
Grand Jenny Lie  menambah-
kan baksos yang diselenggara-

kan kali ini untuk memperin-
gati Hari Penglihatan Sedunia 
yang jatuh pada 14 Oktober 
2021, sekaligus melaksanakan 
program yang ditetapkan Dis-
trict 307 B2 Indonesia yakni; 
Vision. Baksos ditujukan un-
tuk kesehatan mata para remaja 
dan anak-anak. 

Minggus Umboh dari CSR 
Viral Blast Global  mendukung 
baksos LCS Grand dengan 
memberikan 250 kacamata 
gratis untuk anak-anak.

PDG Rupiarsieh men-
gatakan Lion Puspita Dewi 
Prijadi selaku Komite Pelay-
anan Lions Untuk Anak selalu 
mendukung kegiatan kemanu-
siaan Lions Club. 

Rupiarsieh mengucapkan 
terima kasih, juga mengucap 
syukur karena baksos yang 
digelar LCS Grand berlang-
sung lancar dengan dukungan 
sponsor. ● vivi

BANDUNG (IM) - Ya ya-
san Harapan Kasih Bandung, 
Selasa (12/10) lalu mengada-
kan upacara pelepasan bagi 
enam orang lulusan pertama 
SMA Trilingual Harapan Ka-
sih untuk studi ke Quemoy 
National University. 

Prosesi pelepasan dihadiri 
Kepala Sekolah Muksin Wi-
jaya, M, Pd, MM dan guru 
serta enam orang siswa SMA 
Harapan Kasih yaitu Jason, 
Gloria Amanda, Figo, Netania, 
Vincente M dan Michael H.

Selain itu Dewan Pengurus 
Yayasan Harapan Kasih Band-
ung antara lain Ketua Tjie Tjin 
Fung, tokoh pendiri Huang Yu 
Qin, Pembina Hadi Gunaman, 
Li Han Fang, pengurus Guo 
Wei Qing, You Hong Min, Li 
Ling Fang, Li Guo Qiang dan 
lainnya. 

Semua orang berkumpul 
untuk mengucapkan selamat 
sekaligus memotivasi para 
siswa untuk melanjutkan studi 
ke Quemoy National Univer-
sity Taiwan. 

Selain itu juga agar mereka 
belajar dengan baik dan diharap-
kan dapat menjadi pribadi yang 
super. Menantang lebih banyak 
ketidakmampuan hingga lulus 
dengan sukses. Dan kelak di 

masa depan, bisa menjadi tokoh 
masyarakat bahkan menjadi 
pilar negara yang akan meng-
harumkan nama leluhur seka-
ligus mencemerlangkan nama 
almamater Anda!

Ketua Tjie Tjin Fung per-
tama-tama memperkenalkan 
Ketua Pendiri Huang Yu Qin, 
Ketua Pembina Hadi Guna-
man, Li Han Fang, pengurus 
dan para guru kepada para 
siswa dan orang tua yang hadir. 

Kemudian dia menyam-
paikan pidato: “Lulusan ang-
katan pertama Sekolah Hara-
pan Kasih ada 13 orang. 

Enam di antaranya akan 
berangkat melanjutkan studi 
ke Quemoy National Universi-
ty Taiwan. Ini karena Quemoy 

National University Taiwan 
memiliki program bantuan 
pendidikan. 

Dan keenam orang lulusan 
SMA Harapan Kasih ini men-
ginginkan bantuan pendidikan 
tersebut. Oleh sebab itu, kami 
telah menjalin hubungan se-
hingga sukses memperoleh 
bantuan pendidikan tersebut. 
Kami merasa amat bangga 
juga merasa amat gembira. 

Yayasan Harapan Kasih 
Bandung membantu terkait 
perjalanan serta sejumlah  ke-
butuhan mereka melalui aksi 
nyata sebagai bentuk ungkapan 
cinta kasih dan motivasi untuk 
mereka.

Mereka berenam berang-
kat bersama dan setibanya di 

Bandara Taiwan akan dijemput 
pimpinan Quemoy National 
University. Sehingga para 
orangtua tak perlu khawatir.” 

Sedangkan Bidang Kesra 
Guo Wei Qing dalam pida-
tonya memotivasi para siswa 
untuk belajar dengan baik di 
Taiwan. Juga harus belajar 

Yayasan Harapan Kasih Bandung Lepas Lulusan Pertama SMA Trilingual Harapan Kasih
untuk Lanjutkan Studi ke Quemoy National University

menunggu para siswa kembali 
dengan sukses.

Perwakilan siswa Vincente 
M dalam pidatonya menyam-
paikan terima kasih atas du-
kungan penuh dan semua 
perencanaan yang dilakukan 
pengurus Yayasan Harapan 
Kasih. Sehingga mereka dapat 

bergaul dengan teman sekelas 
mereka dan menjalin perte-
manan. Sehingga dapat segera 
beradaptasi dengan lingkun-
gan serta menjaga kesehatan 
dan keselamatan diri sendiri. 
Terakhir semoga para siswa 
meraih prestasi akademik 
yang baik. Almamater anda 

melanjutkan studi ke Taiwan. 
Kita harus belajar dengan 
serius serta tidak mengece-
wakan harapan semua pihak.

Ketika Ketua Tjie Tjin 
Fung dan Kepsek Muksin Wi-
jaya, M, Pd, MM ditanya men-
gapa mereka melanjutkan studi 
ke Quemoy National Univer-
sity dan bukan di tempat lain, 
mereka berdua mengatakan 
karena kebetulan kali ini yang 
tersedia hanya Quemoy Na-
tional University saja. Sehingga 
kami mengambil kesempa-
tan ini agar para siswa dapat 
melanjutkan studi ke Taiwan. 
Setidaknya menguasai bahasa 
Tionghoa dengan lebih fasih.

Kelak jika ada tempat lain-
nya, misalnya sejumlah sekolah 
di beberapa kota di Tiongkok 
atau Singapura dan Malaysia 
serta negara lainnya yang mem-
berikan manfaat seperti itu dan 
siswa juga mau maka tentu saja 
kami akan berusaha sebaik 
mungkin untuk membantu para 
siswa. Sehingga dapat meng-
gapai cita-cita mereka. Tak 
peduli kemana pun maka para 
siswa dapat melanjutkan studi 
ke luar negeri. Dapat menjalani 
masa depan yang lebih cerah. 
Satu hal yang ingin kami saksi-
kan. ● idn/din

Seluruh tokoh yang hadir berfoto bersama setelah upacara pelepasan. KI-KA: You Hong Min, Guo Wei Qing, Wu Yuan 
Chang, Huang Yu Qin, Tjie Tjin Fung, Li Han Fang, 
Li Ling Fang, Li Guo Qiang dan enam orang lulusan.
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